
 
 
 
 
 
 
 

Neues Datum: Donnerstag, 12. Februar 2026 Uhrzeit: 19:00 Uhr Ort: Aula 

Liebe Eltern, 

wir wollten Sie eigentlich am 5. Februar in unserer Schule begrüßen. An diesem Abend wollten 

wir Ihnen Informationen über unser Gymnasium geben. 

Diesen Termin müssen wir leider verschieben. 

Warum verschieben wir den Termin? Das Wetter ist zurzeit sehr schlecht. Es liegt viel Schnee 

oder es ist glatt. Der Weg zur Schule ist deshalb für viele Menschen gefährlich. Wir möchten, 

dass Sie sicher zu uns kommen. Die Sicherheit aller Eltern ist uns sehr wichtig. 

Wann findet der Info-Abend statt? Wir treffen uns eine Woche später: 

 Wann? Donnerstag, 12. Februar 2026 

 Um wie viel Uhr? 19:00 Uhr 

 Wo? In der Aula unserer Schule 

Wir entschuldigen uns für die Änderung. Wir hoffen, dass Sie auch am neuen Termin Zeit 

haben. 

Wir freuen uns darauf, Sie bald gesund in unserer Aula zu sehen. 

Mit freundlichen Grüßen 

 

T. Grove 

Schulleiter 

 

 

 

 

 

 


